
Conseil d’école du mardi 12 mars 2024

Ecole primaire  Saint Sauveur 
11 rue des Jonquilles

38160  SAINT SAUVEUR

Compte-rendu rédigé par Mme Jary
(SC de  Mme HIREL , la directrice)

Personnes présentes ou absentes
* l'équipe enseignante : Mme HIREL (absente), Mme GINOT, MME DOLIN, Mme JARY, Mr 

CHANEAC et Mr PETETIN 
* représentants de la commune : Mme DABADIE maire de la commune de Saint Sauveur, Mme 

BOURGEOIS adjointe à l’éducation et la jeunesse, Mme RENARD, conseillère municipale.
* DDEN : Mr DAVID Pierre
* les parents délégués : Mme MORISSE, Mme GARCIA POMEDIO, Mme MEYNIER, Mr MOULIN, 

Mme GOBELET-BENISTANT, Mme GHERARDI, Mme FRANCOIS.

Début du conseil d’école : 18h05

Le conseil commence par un tour de table pour les présentations.
Mme Jary est nommée sur le poste de CM2 jusqu’à la fin de cette année 
scolaire. Elle est arrivée à la rentrée de janvier.

1/ Les activités et sorties scolaires.

- SPECTACLE DE MARIONNETTE POUR NOËL     :  
Une marionnettiste est venue à l’école le 18 décembre pour les classes de 
maternelle et de Mr Petetin ; spectacle très apprécié par l’ensemble des 
élèves.

- FOOT     :  
Un cycle est prévu sur la dernière période mai / juin avec Florian COYAT.
Il débutera le jeudi 02 mai
5 ou 6  sont prévues pour les CE2 / CM1 / CM2
4 ou 5 séances pour les CP / CE1 / CE2

- RUGBY     :  
Le cycle a débuté le mardi 5 mars avec Léo BLANC.
Il y a 5 séances de rugby ; une tous les mardis.
En mars : mardis 12 / 19 / 26 . En avril : mardi 02.



- CARNAVAL     : Toute l’école a fêté le carnaval le 16 février, le jour des 
vacances d’hiver.
On remercie la classe de Mme Dolin pour la préparation des  crêpes ainsi 
que les parents présents qui ont participé aux ateliers, à la cuisson ainsi 
qu’à la distribution.
Les enfants ont profité d’une belle météo pour se réunir tous ensemble 
l’après-midi afin de partager la récréation.

- MOULIN GUITARE : La sortie a été effectuée le 11 mars pour les 2 classes
de maternelle. Mme Ginot a maintenu la sortie avec les 2 classes.

- ATELIER PAIN:  Amandine Guilleret, boulangère de Cognin les Gorges a 
permis aux 21 élèves de CM2 de réaliser un pain individuel de 400g.
Mme Guilleret est intervenue bénévolement.

- ATELIERS CNV (Communication Non Violente)  : cycle de 6 séances les 
vendredis matins sur la période de mars/avril avec Virginie Carrion de 
«L’émerveilleuse » pour les CM2. Le but est d’apprendre aux enfants à 
mettre des mots sur leurs émotions, à les accepter.

- CYCLE EQUITATION     :  La classe de Mr Chaneac se rendra les mardis 14-
21-28 mai ainsi que les 4 et 11 juin à la Cavalcade à Saint-Vérand pour 
faire un cycle équitation.

- HAUTERIVES : La sortie est prévue le 11 juin : Visite du Palais Idéal du 
Facteur Cheval le matin puis activité accrobranche l’après-midi au Grand-
Serre (en attente d’autorisation).

- ESCAPE GAME AVEC OZAVENTURES     :   L’activité sera réalisée à l’école le 6 
juin pour les classes de CP/CE1 et CE1/CE2.

-SORTIE DANS LES COULMES     :  
Mr Petetin partira le 18 juin avec sa classe retrouver deux 
accompagnateurs de moyenne montagne dont un conteur pour travailler 
sur la faune et la flore.
L’ensemble des enseignants remercient chaleureusement Anim’ Ecole 
pour le financement de la majorité des projets.



2/ Les effectifs prévisionnels pour la rentrée 2024/2025 

PS  14

MS 16

GS 13

CP 14  

CE1 15

CE2 20

CM1 18

CM2 18

Soit 127 élèves     43 maternelles / 84 élémentaires 

Soit une moyenne de 21 pour 6 classes. 

3/ Équipement informatique

Lors du dernier conseil d’école les enseignants ont insisté sur l’urgence de 

changer les ordinateurs. 

Cette demande a été entendue et chaque enseignant a été doté d’un 

nouvel équipement informatique pour sa classe en décembre. 

L’équipe enseignante remercie la mairie pour cet investissement qui 

devenait indispensable. 

4/ Les travaux d’école 

- La salle 12, ancienne salle de classe, a été rénovée avec grand soin pour 

devenir à la fois une salle informatique à destination des élèves et une 

bibliothèque. Merci aux employés communaux  pour leur travail.

- Les jeux de cour au sol ont pris leur place durant les vacances de février.



- Les entrées de l’école sont également terminées. Les accès et sorties des

élèves vont donc pouvoir reprendre bientôt comme à l’ordinaire dans un 

cadre sécurisé.

- Mme Dolin et Mme Ginot demandent s’il est possible d’utiliser la 

nouvelle entrée ainsi que l’espace pour ranger les vélos.

Mme Dabadie se renseignera prochainement afin de donner une réponse 

aux enseignants quant à l’utilisation de ces espaces. Elle attend la réponse

de l’architecte.

- Les enseignants se sont rendus compte que le boîtier PPMS émet un bip 

très régulièrement. Mme Ginot demande s’il est normal que ce boîtier 

sonne ainsi. Mme Dabadie se renseignera également sur le sujet.

5/ Divers

- Les vacances apprenantes ont eu lieu en février pour les élèves de 

CM1/CM2 avec Mme Jary (2 élèves en CM1 et 5 en CM2 ont pu profiter 

de ce stage).

Les prochaines se dérouleront en avril avec Mmes Dolin et Jary pour les 

élèves de CE1 , CE2 et CM2.

- Un parent d’élèves demande si un/une remplaçant(e) est prévu(e) pour 

assurer l’absence de Mme Hirel. Mme Ginot annonce que le niveau de 

cette classe (maternelle) ainsi que l’école n’est pas prioritaire. L’inspection

essaie de faire au mieux avec le peu de remplaçants disponibles.

- Le sujet de la fermeture de la route devant de l’école est abordé. Mme 

Dabadie projette de faire passer un questionnaire à tous les usagers de 

l'école.

– Fin du conseil d’école : 19hobligation du port du masque en 

intérieur est également levée pour l'ensemble des personnels 


